

Bundesbewerb Bau 2011 der Polytechnischen Schulen

Am 16. und 17. Juni 2011 fand der Bundesbewerb der Polytechnischen Schulen Österreichs im Fachbereich Bau erstmals in Oberösterreich statt. Die optimalen Räumlichkeiten dafür fanden die Veranstalter in der Bauakademie BWZ Oberösterreich in Steyregg.

Nach der Begrüßung durch das Organisationsteam besichtigten 17 PTS-Schüler aus sechs Bundesländern den Wettbewerbsort in der Bauakademie. Die beim Bundesbewerb zu bewältigende Aufgabe wurde eingehend besprochen und die Arbeitsplätze verlost.

Nach dem Bezug des Hotels hatten die Schüler die Möglichkeit in der imposanten Sportkletteranlage der Alpenvereinssektion Linz unter professioneller Anleitung zu klettern. Den Abend rundeten für Lehrer und Schüler gemütliche Stunden im Hotel ab.



Sportkletteranlage Linz

Am nächsten Tag mussten die PTS-Schüler in 4 Stunden Arbeitszeit ein Mauerwerk errichten. Die Begleitlehrer besichtigten am Vormittag das Schulmuseum in Bad Leonfelden.

Die professionellen Bewerter – Landesinnungsmeister Bmstr. Ing. Hubert Pichler, die Lehrlingsausbildner Roland Mittendorfer und Karl Hackl – waren von den Leistungen der Poly-Schüler begeistert.



Bewertung durch die Jury: v.l.n.r.
Roland Mittendorfer, Karl Hackl,
Bmstr. Ing. Hubert Pichler

Es siegte schließlich Vinzenz Doppler aus der PTS Zwettl/NÖ vor Patrik Hörfarter aus der PTS Mittersill in Salzburg. Den 3. Platz erreichte Roland Stöckl aus St. Johann in Tirol.

Die Sach- und Ehrenpreise überreichten bei der Siegerehrung im Festsaal der Bauakademie die Abgeordnete zum öö. Landtag Mag. Helena Kirchmayr und Dr. Franz Tauber von der Wirtschaftskammer OÖ.



Bundessieger Vinzenz Doppler
PTS Zwettl

Organisationsteam:

Dir. Klemens Landl, PTS Bad Leonfelden

Otto Schörkhuber, PTS Großraming

Hubert Schreink, PTS Kirchdorf



Dr. Franz Tauber (WK OÖ), Roland Mittendorfer (Bauakademie), Patrik Hörfarter (2.), Vinzenz Doppler (1.), Roland Stöckl (3.), Bmstr. Ing. Hubert Pichler (Bauakademie), LAbg. Mag. Helena Kirchmayr

